



Regionaljournal Steiermark



## Tödlicher Arbeitsunfall in Kapfenberg

**Im Rahmen von Arbeiten an einem Gebäude, stürzte ein Arbeiter Mittwochfrüh vom Dach einer Schule. Er erlitt dabei tödliche Verletzungen.**

Ein 53-jähriger Mann aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag dürfte, beim Hochbefördern von Arbeitsmaterial mittels einer Hubarbeitsbühne auf das 16 Meter hohe Dach einer Schule, zu Sturz gekommen sein. Ein Arbeitskollege konnte den Mann neben der Arbeitsbühne am Boden liegend vorfinden. Er setzte sofort Erste Hilfe Maßnahmen. Alarmierte Beamte der Polizeiinspektion Kapfenberg übernahmen in weiterer Folge die Wiederbelebungsversuche bis zum Eintreffen des Notarztes.

Trotz der sofort eingeleiteten Rettungskette verstarb der Mann noch an der Unfallstelle.

